



行事予定

日	曜日	校内行事	日	曜日	校内行事
6	金	下校11:40 下校指導	16	月	校内書き初め展 ～20日(金)
10	火	給食開始 4年 書き初め大会 身体測定①(5, 6年)	18	水	まなびくらぶ 14:15～15:15
11	水	定例研 下校13:15 5, 6年 書き初め大会	25	水	クラブ活動 3年生クラブ見学
12	木	身体測定②(3, 4年) 3年 書き初め大会 委員会活動	26	木	PTA理事会
13	金	身体測定③(1, 2年、せせらぎ)	30	月	5年 地域交流会
			31	火	給食費引き落とし日

※ 今月は学校徴収金の引き落としはありません。**2月6日(月)が今年度最終引き落とし日**になります。各学年の学年だよりをご覧になり、口座残高の確認をお願いいたします。

欠席連絡及び遅刻時付き添いのお願い

日頃より欠席遅刻等の連絡をマチコミにご連絡いただき、ありがとうございます。なお、欠席等の連絡は、8:15までにご連絡をお願いいたします。ご連絡がないと、担任が朝、お電話をすることになり、1時間目の授業に支障が出ています。急な欠席の場合は電話でも大丈夫です。また、遅刻する場合は、保護者の方が学校まで送ってくださるようお願いいたします。児童の安全確保のため、なにとぞご協力のほどよろしくお願いいたします。



〔教育委員会からのお知らせ〕

ちば夢チャレンジ☆パスポート・プロジェクト NEC グリーンロケッツ東葛公式戦観戦の実施(後半戦4試合)について興味のある方は下記のQRコードをご覧ください。

※各試合ペア250組500名

①3月12日(日)

vs 東芝レイブルーバス東京



申込期間～2月12日(日)23:59まで
当選発表 2月17日(金)

②3月26日(日)

vs 東京サントリサンゴリア



申込期間～3月5日(月)23:59まで
当選発表 3月9日(木)

③4月9日(日)

vs 横浜キャノンイーグルス



申込期間～3月19日(日)23:59まで
当選発表 3月24日(金)

④4月16日(日)

vs クボタスピアーズ船橋・東京ベイ



申込期間～3月26日(日)23:59まで
当選発表 3月30日(木)



市川市立 南行徳小学校 学校だより

令和5年1月号 NO・9



南行通信

～めざす子どものすがた～
思いやりのある子ども
進んで学ぶ子ども
健康で体を大切に子ども

「あけまして おめでとうございます」



新しい年がスタートしました。皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

本年も引き続き、本校の教育活動にご理解とご支援をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

子どもたちの声とともに学校も動き出しました。今年度は卯年(うさぎ年)です。「飛躍」や「向上」の年とされています。2023年は十二支でいうと「卯年」、十干では「癸」となり干支は「癸卯(みずのとう)」となります。

「癸」は、物事の終わりと始まりを意味する他、「揆(はかる)」という文字の一部であることから「種子が計ることができるほどの大きさになり、春の間近でつぼみが花開く直前である」という意味があるそうです。「卯」はもともと「茂」という字が由来と言われ「春の訪れを感じる」という意味や、「卯」という字の形が「門が開いている様子」を連想させることから「冬の門が開き、飛び出る」という意味もあると言われています。また、うさぎのように跳ね上がるということから、卯年は何かを開始するのに縁起がよく、希望にあふれ、景気回復や好転する年になるとも言われています。



ゆえに、2023年「癸卯」は、「癸」と「卯」の組み合わせから、これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍するような年になると考えられます。

さて、お正月は一年で最も大きな節目の行事です。「一年の計は元旦にあり」の言葉にもあるように、自分の目標を立てるのにふさわしいときです。お子さんが立てた目標に向かって実行していけるように、ご家庭内で温かく見守り、前進できるよう励ましてあげてください。

今年度も残り3か月余りです。学校では一年間のまとめの時期に入ります。そして、一人ひとりの子どもが立てた新年の目当てを大切に、4月の進級につながる指導に取り組んでいきたいと考えています。

◆校内書き初め展について

今年度も国語科学習として、全学年で書き初めを行います。その一環として5, 6年生は、12月20日に浦安南高校の書道の先生と生徒の皆さんに、書き方を教わりました。

今月は、1, 2年生は硬筆、3年生以上は毛筆で書き初め大会を実施します。出来上がった作品は、各学級の廊下に展示します。

なお、保護者の方へは、16日(月)～20日(金)に児童が下校した後に公開いたします。詳しくは、別紙にてご確認いただき、ぜひ、足を運んでご鑑賞ください。

